

青龍楽校（水辺の楽校）ニュース

No. 116（2009.2）発行：鬼怒川水辺の楽校運営委員会



鬼怒フラワーライン草取り交流会

開会式の様子



草取り前に残しておくポピーと取ってほしいカモミールの説明を聞きます。



受付の様子



花万ジュニアスタッフもカモミールに苦戦したけど、みんなでおしゃべりしながら楽しくできたよ。



青龍楽校少年団もバケツにいっぱい草をとったよ！



2月22日（日）鬼怒フラワーライン草取り交流会が行われました。あまり風もなく天気にも恵まれ、花万ジュニアスタッフや青龍楽校少年団をはじめ、地元住民の方々など約150名が参加してくれました。年々増え続けるカモミールが多い南側の畑に列に並んで草取りスタート。ポピーにからみついているカモミールを取るの難しく、なかなか前に進めませんでしたね。でも、みんなが頑張ってくれたおかげで草にかかれていたポピーにも太陽が当たるようになりました。暖かくなってくると草もどんどん伸びて大きくなってしまいます。2回目の草取り交流会を3月22日（日）に予定しています。5月にきれいな花が咲きますように、もう一度みんなで草取りをしましょう。